



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, y la vicepresidenta, Ana Juan, se reunieron ayer con el alcalde de Colombia en las Illes Balears, Rafael Guillermo Arismendy Jiménez. El cónsul vino a presentarse, aprovechando que se hacía una jornada del Consulado Móvil de Colombia en la isla.

De manera regular, este Consulado Móvil se trasladará a Formentera para que los ciudadanos de la isla de origen colombiano puedan hacer trámites, tales como pasaportes, inscripciones en el registro de nacimiento, entre otros.

La presidenta, Alejandra Ferrer, ofreció su colaboración para ayudar al cónsul en todo lo que los ciudadanos colombianos puedan necesitar en Formentera. De hecho, el Consell cede el espacio para instalar el Consulado Móvil, que ayer se hizo en la Sala de Plenos.

En las Illes Balears hay 25.000 ciudadanos de origen colombiano, y el 13% vive en Formentera.

**23 de septiembre de 2021**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**